

Le père Éric Mouterde nommé secrétaire général adjoint de la Conférence des évêques de France

Vicaire général du diocèse de Lyon, le père Éric Mouterde est nommé pour trois ans à la Conférence des évêques de France. Il prendra ses fonctions à Paris le 1^{er} septembre.

- Christophe Henning,
- le 01/04/2021 à 17:43



Homme de terrain, adepte de la course à pied et du vélo, le père Éric Mouterde a exercé des responsabilités paroissiales mais aussi des missions transversales de management en tant que vicaire épiscopal pour la pastorale des jeunes et pour les vocations (2010-2018).

Le 31 mars, le conseil permanent de la conférence des évêques de France (CEF) a nommé le père Éric Mouterde, secrétaire général adjoint. Vicaire général du diocèse de Lyon depuis 2017, il prendra ses fonctions le 1^{er} septembre, succédant au père Emmanuel Coquet, qui a exercé ces fonctions durant six ans.

Une vocation tardive

Avant son ordination, ce titulaire d'un diplôme d'ingénieur de l'École supérieure d'électricité en 1992 a exercé dans le domaine des transports publics comme chef de projet pour le renouvellement du contrôle-commande de la ligne A du RER, à Vincennes dans les années 1990.

Né le 11 juillet 1967, il a très tôt senti un appel à la prêtrise, comme il le confiait à *La Croix* il y a dix ans : « *J'avais la vocation au fond de mon cœur depuis le plus jeune âge, et l'amour de l'Église transmis par mes parents qui n'étaient pourtant pas des grenouilles de bénitier.* »

Après un service militaire effectué au Commissariat à l'énergie atomique en 1992, ce fut donc la vie parisienne entre vie professionnelle et pèlerinage de Chartres. Jusqu'à son entrée au séminaire interdiocésain Saint-Irénée de Lyon qui a surpris son entourage, et l'ordination presbytérale le 29 juin 2003 par le cardinal Philippe Barbarin.

Coach et manager

Homme de terrain, adepte de la course à pied et du vélo, le père Éric Mouterde a exercé des responsabilités paroissiales mais aussi des missions transversales de management en tant que vicaire épiscopal pour la pastorale des jeunes et pour les vocations (2010-2018), vicaire épiscopal territorial du Rhône (2011-2019), ou chef de projets pour plusieurs fêtes diocésaines.

Il était par ailleurs prêtre référent pour l'enseignement catholique depuis 2011 et responsable du suivi des diacres permanents depuis 2018. Curé de la paroisse Sainte-Marie en Presqu'île, dans le 2^e arrondissement de Lyon depuis 2019, il a toujours été soucieux de travailler en équipe. Proche de ses paroissiens, il a notamment accompagné les fidèles avec un message vidéo hebdomadaire lors du premier confinement.